

agricole qui fournit 4.8 p. 100 de notre produit national brut et 3 p. 100 de nos exportations. Au cours des années récentes, l'industrie minière (phosphates, minerai de fer, plomb et zinc) a fourni à la Tunisie près de 20 p. 100 de ses marchandises d'exportations. Cependant l'industrie manufacturière ne constitue qu'une fraction modeste de l'économie tunisienne. Comme nombre de pays ayant accédé à l'indépendance après la seconde guerre mondiale, la Tunisie doit concilier le rythme de son essor économique avec l'accroissement de sa population et le relèvement de ses normes de vie.

Les échanges commerciaux entre le Canada et la Tunisie ne sont pas très nombreux. En 1960 nous avons fourni aux marchés tunisiens du lait en poudre et de l'aluminium de base pour une valeur totale de \$169,000. La même année, la Tunisie nous a vendu pour \$61,700 d'huile d'olive et d'engrais phosphatés.

Voyage au Canada

Le Canada a reçu le président Bourguiba avec les honneurs dus aux chefs d'État. A son arrivée comme à son départ, il fut accueilli par 21 coups de canon et passa en revue une garde d'honneur. C'est le ministre des Affaires des anciens combattants, M. Gordon Churchill, et le ministre de la Défense nationale, M. Douglas S. Harkness, qui l'ont accueilli devant le Monument aux Morts, au pied duquel M. Bourguiba a déposé une couronne, avant de passer en revue une garde d'honneur et d'entendre une fanfare militaire.

Pendant leur visite à Ottawa, le président Bourguiba et son épouse séjournèrent à la Résidence du gouverneur général. M. et M^{me} Vanier leur offrirent le 1^{er} mai un dîner de gala, suivi d'une réception. Le même jour, M. Bourguiba et sa suite avaient déjeuné avec M. et M^{me} Diefenbaker. Le 2 mai, le président de la Tunisie et sa femme prirent l'avion pour Montréal, où ils visitèrent l'Institut des études islamiques de l'Université McGill. Dans la même ville, le ministre adjoint de la Défense nationale, M. Pierre Sévigny, et son épouse leur offrirent un déjeuner d'honneur, au nom du Gouvernement canadien. Revenus à Ottawa dans la soirée, M. et M^{me} Bourguiba offrirent au gouverneur général et à M^{me} Vanier un dîner d'apparat suivi d'une réception.

Relations entre la Tunisie et le Canada

La visite au Canada du président de la Tunisie a marqué une étape essentielle dans le rapprochement des deux pays. Cette visite eut lieu peu après que M. Green eut annoncé aux Communes que M. H. F. Feaver, ambassadeur du Canada à Berne, venait d'être nommé ambassadeur en Tunisie. M. Feaver est le premier ambassadeur du Canada à Tunis; il présentera ses lettres de créance dans un avenir très rapproché. Il conserve son poste de Berne.

En 1957, M. Mongi Slim, ambassadeur de Tunisie à Washington et délégué permanent de la Tunisie aux Nations Unies, a été nommé ambassadeur de Tunisie au Canada tout en conservant ses autres fonctions. Récemment, M. Slim est